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FIOS DE TELEFONIA E INTERNET

Requeiro à Mesa, nos termos Regimentais, o encaminhamento de expediente ao Presidente da
ANATEL Alexandre Freire, com cópia ao Senhor Vital Gonçalves Miguéis - PROCON -
CORUMBÁ-MS, como também a todas as empresas de internet da nossa cidade, tais como: SIM
TELECOM, 67 INTERNET, NETMAXXI, ALA TELECOM, OI, dentre outras, para que
FISCALIZEM a altura mínima das fiações nos postes de nosso município. Pois, os fios precisam
de uma altura mínima de 5,5 metros do solo, altura essa que não vem sendo respeitada.

Podemos notar inúmeros acidentes envolvendo caminhões, que ficam enroscados em fios,
principalmente na região central de nossa cidade. Esses acidentes trazem prejuízo a comerciantes e
moradores devido à interrupção no sinal de internet e telefonia.

  
SALA DAS SESSÕES, 20 de Fevereiro de 2024

  

Samyr Sadeq Ramunieh
1° Vice-presidente(a) - UNIÃO
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